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＜Vol.37の記事＞ 

☆ 広場(月曜)存続決定！ 今後も市の後援事業に！！ 

☆ お詫びとお知らせ：ＪＹは来年度＜準加盟＞に 
サッカー広場 H16も存続します＾＾】 

「サッカー広場」の後援申請について、さいたま市

ら承認の通知が届きました。今後も、月曜日午後の

ッカー広場を続けることができることになりました。 

木曜の臨時広場については、要望を提出するにとど

り、優先的な活動枠の確保はできませんでした。 

現在、駒場サ

では浦和Ｓ

のサッカー

場（月曜）の

かに、REDS

スクールが

曜（３～７

）、金曜（３

５時）に行わ

☆
速報！  

       選手コース１・２回戦突破！！ 
  

天皇杯にむけた社会人大会（県南部社会人選手

権）が早くも始まりました。選手コースは、昨年

４位、一昨年３位と好成績を収めており、今年度

も活躍が期待されています！！ 

 で、1/24 に１回戦を３－０（マグナム FC：

与野）で、２/１に２回戦を４－１（BOUZ：蕨）

で無事突破しました。しかも２回戦は９人

で・・・・！！ 

 ３回戦は昨年準決勝で敗れた戸田ＪＳＣ

（2/15 上尾日産ディーゼル 9時開始）です。

雪辱を期して、皆さん応援を！！ 

◆９人で頑張りました！◆ 
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れています。木曜日まで占有を認めると、一般の方の

利用枠がほとんどなくなってしまうことも確かです。

しかし、他の利用者の方々や地域の方々と調整・話し

合いなどをすることで、多くの方が納得する形で、実

現できる手立てはあるものと思います。皆さんからの

ご意見もお待ちしています。 

 このほかに、１年間を通じた公式行事との利用調整

なども要望として提出しました。 

 

【来年度の市民リーグにむけて】 

サッカー界は、早くも新年度にむけた活動を開始し

ています。選手、生涯（けやき）の各コースで、来年

度のリーグの登録が始まりました。 

リーグ戦の開始は３月～４月頃になります。成人会

員には、どのコースに所属を希望するか、２月中に確

認の案内を出しますので、必ず返事をするようにして

ください。 

それぞれのコースでリーグ戦に臨む考え方、審判・

会場当番などの役割分担などの考え方について、改め

て説明しますので、案内に注意してください。 

 

【不要になったサッカー用品をカンボジアに！】 

 以前、アルディージャがサッカー用品をカンボジア

に送る事業を実施し、浦和ＳＣもその主旨に賛同し、

会員の皆さんから物品の拠出をお願いしました。 

 このたび、現地のＮＧＯに直接コンタクトがとれる

ようになりましたので、浦和ＳＣとしてカンボジアの

子ども達にサッカー用品を贈りたいと思います。 

 保管場所の検討、拠出品のルールづくり、チェック、

実際の荷造りなど、準備は多種多様にあります。汚れ

たものや古過ぎるものを送ることは相手にも失礼です

し、運送費も無駄にかけたくはありません。 
ぜひ、この事業を企画・実施してみたいという方（ご

家族でも知り合いでも！）は、事務局までお声かけく

ださい。一緒にプロジェクトを実現させましょう！ 

http://members.jcom.home.ne.jp/urawasc/


【クラブからのお詫びとお知らせ】 

 昨年11～12月に実施されたＪＹの新人戦（U-14）

において、 

・協会未登録の選手をエントリーしたこと 

・登録期日について虚偽の報告をしたこと 

に関連し、連盟（県協会）から、以下のような処分が

下されました。 

 ・代表ならびに監督の謹慎（交替） 

 ・来年度のＪＹ連盟への準加盟 

 このような事態を招いてしまいましたことを、ＪＹ

のメンバーに深くお詫びいたします。また、あわせて、

関係者の皆様にも不快な思いをさせてしまいましたこ

とをお詫びいたします。 

 なお、処分の決定がされるまで、クラブとしての対

策も決めかねたこと、選手達に余計な混乱を招くこと

を避けようとの考えから、皆様へのご報告が遅くなり

ましたことも、お詫びいたします。 

 以下、今回の事態の概略の説明と、今後のクラブと

しての対応策についてご説明させていただきます。 

 

○事態の概略 

・エントリー日に協会登録の済んでいないメンバーを

エントリー票に記載しました。この時点では、試合

当日までに手続きを済ませて選手証が届いていれば

良いという認識でした。 

・その後、大会事務局より、エントリー日までに協会

登録をしていない選手は無効なので、登録の日付を

確認したいという連絡が入りました 

・出場させてあげたいという思いの中で、事務局が虚

偽の書類を提出しました。 

・選手証の有効期日と登録日とが大きく異なっていた

ことなどから、虚偽の報告が確認されました。 

・すでに大会は始まっており、これに該当する選手を

除くと、11名に満たない状態であったため、大会参

加規程を満たさないこととなりました。 

・連盟規定により、前年度の新人戦に参加しなかった

チームは、準加盟扱いとすることになっており、こ

れに該当することとなりました。 

 

○当初のクラブとしての対処 

・ＪＹ連盟の連絡役であった事務局担当および、ＪＹ

監督の活動自粛を連盟に申し出、来年度のクラブの

扱いについて判断を仰ぐ謝罪文を提出していました。 

 

○クラブとしての受け止め方 

 今回、このような事態を招いたしまったことについ

て、大きく以下の２点に原因があったと考えています。 

・連盟などの公式活動への参加に対する認識不足 

・クラブ内の情報共有の不足 

1)公式活動への認識不足 

 浦和ＳＣの運営は会員相互のボランティア活動で

担っています。このため、どうしても活動に対して

シビアさがなくなり、大会への参加や各種手続きに

ついてルーズな面がありました。仕事が忙しくなる

と、ついクラブのことなどが後回しになることも生

じていました。公的なルールに対する認識が甘かっ

たといえます。 

2)クラブ内の情報共有不足 

 事務局に情報が集中し、連盟などからの書類に指

導者が目を通すことが遅れることなどがあり、情報

の流通が滞ることもしばしば発生していました。 

 

○当面の措置 

・ＪＹのメンバーには口頭及び文書で経過の途中経過

の説明をしています。 

・今回の正式な協会からの決定を受けて、改めてＪＹ

のメンバー及び保護者の方々に説明の場を設けます。 

 

○クラブとして今後の考え方 

・代表、監督、連絡役などの体制を見直します 

・クラブハウスを借り上げ、情報を共有化し、迅速に

処理するように努力していきます。 

・ＪＹの活動は継続します。来年度については準加盟

をしたうえで、クラブとして連盟活動に参加してい

ける体力をつけていこうと考えています。 

・９月まで公式大会に参加できないことから、その間

は練習試合、オープン大会などに参加することとす

します。 

・近隣の中学校などに育成リーグ戦のような形での定

期的な試合機会の創設を働きかけていきます。 

 

【クラブハウス借りちゃいました！！＾＾】 

 前号で「クラブハウスが欲しい！」と書いたところ

ですが、早々に適当な物件が見つかりましたので、ク

ラブ内の体制をいち早く改善することも考え、借りる

ことにしました。 

岩槻街道沿いの浦和高校と北浦和小の間で、これま

で喫茶店だったところです。片付けをまって、３月頃

から入居できることになりそうです。 

皆さんの中で、部屋の改装を格安でお引き受けいた

だける方や、事務机、ミーティングテーブル、製氷機

（ぜひ欲しい！）、折りたたみイス、書類棚などを格安

で入手できるお店をご存知の方はご連絡ください。 

 

☆

☆ 。
浦和ＳＣニュースは、クラブ内の情報交換のた

めに発行していますが、外部への情報発信のた

めにもご利用ください。必要があれば部数をお

送りします。事務局までご連絡ください。 

ＨＰでは、ニュースをカラー配信しています


